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江田島市教育委員会会議録 

 

令和４年 12 月 19日（月）令和４年第 13 回教育委員会会議定例会を江田島市教育委員会会

議室において開催しました。 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

  開会   午前     10時 00分 

  閉会   午前      10時 10分 

 

２ 出 席 者 （５名） 

教 育 長            小野藤   訓 

教育長職務代理者         三 島 雅 司 

委   員            小宇根 康 典 

委   員            長 坂 睦 子 

委   員            泊 野 仁 美 

 

３ 出席説明員 

  教 育 部 長           山 井 法 男 

  学校教育課長           黒 小 大 介 

  生涯学習課長           江 郷 洋 子 

学校給食共同調理場総括場長      仁 井 雄 一 

大柿自然環境体験学習交流館長   西 原 直 久 

 

４ 事務局 

  学校教育課 課長補佐兼総務係長  寺 口 博 文 

 

５ 傍 聴 人 

  な し 

 

 

６ 議事日程 

（１）教育長報告 

（２）会議録署名委員の指名 

（３）承認第 15号 令和４年度江田島市一般会計補正予算（第４号）（教育委員会関係分 

          について 

（４）その他 



2 

 

７ 議事の大要 

  ○ 教育長 

    ただ今から，第 13回江田島市教育委員会会議定例会を開会します。 

ただ今の出席委員は５名です。定足数に達しておりますので，これから本日の会議を

開きます。 

本日の議事日程は，あらかじめお手元に配付したとおりでございます。 

 

  ○ 教育長 

    日程第１，「教育長報告」を行います。 

それでは，議案書２ページをお開きください。 

「教育長報告」を行います。 

                             （省 略） 

   以上で，教育長報告を終わります。 

  

○ 教育長 

日程第２，「会議録署名委員の指名」は，会議規則第 15条第２項の規定により，あら

かじめ署名委員の順番を決めていますので，今回は，長坂委員にお願いいたします。 

 

○ 教育長 

日程第３，承認第 15 号「令和４年度江田島市一般会計補正予算（第４号）（教育委員

会関係分）について」を議題とします。 

事務局から，説明をお願いします。 

 

○ 教育部長 

  ただ今上程されました承認第 15号について説明します。 

議案書，３ページをお願いします。 

提案理由です。 

令和４年度江田島市一般会計補正予算（第４号）（教育委員会関係分）を臨時に代理し

たため，江田島市教育長に対する事務委任規則第５条第２項の規定により，委員会へ報

告し承認を求めるものです。 

４ページをお開きください。 

歳出予算の補正一覧表です。 

１番上の「小学校管理運営事業（総務）」から，下から２番目の「総合運動公園管理運

営事業」まで，これら全て世界的なエネルギー価格高騰に伴う各施設の光熱費の増額補

正です。 

電気やガスの価格が高騰していることから，所要の額を増額補正しております。 

続いて，一番下の「新型コロナウィルス感染症対応地方創生臨時交付金事業」につい

てです。 
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こちらは，歳出予算の補正はなく，給食賄い材料費 73,428千円の財源更正を行ってい

ます。 

具体的に言いますと，物価高により，給食の食材費が高騰しておりますことから，い

わゆる「コロナ交付金」800千円を給食賄い材料費に充当する予算としております。 

次に移ります。５ページをお願いします。 

債務負担行為です。 

「給食運搬・運行管理業務委託」として，この表右端の説明欄ですけれども，給食運

搬・運行管理業務委託を，令和５年４月１日から行うには，前年度中，すなわち今年度

中に，業務委託に係る入札等の手続が必要なため，の債務負担行為です。 

以上の補正予算を，令和４年第６回江田島市議会定例会に上程し，先週 12月 14日に

議決されました。 

以上で，説明を終わります。御審議のほど，よろしくお願いいたします。 

 

○ 教育長 

説明が終わりました。 

質疑はございませんか。 

 

  〇 三島委員 

    債務負担行為補正の関係で，調理場統合後は，給食運搬車３台で運行するのか。 

 

  〇 学校給食共同調理場総括場長 

    調理場統合後は，給食運搬車３台，運転手３名，助手３名で運行する。 

 

〇 三島委員 

    来年度は年度当初から西能美調理場に移行して運行するのか。 

 

  〇 学校給食共同調理場総括場長 

    ４月から移行して運行する予定です。 

 

     

○ 教育長 

それでは，これで，本件の審議を終わります。 

採決に移ります。 

本案は，原案のとおり承認することに，ご異議はございませんか。 

                                （全員異議なし） 
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○ 教育長 

全員異議なしと認めます。 

よって本案は，原案のとおり承認されました。 

 

○ 教育長 

以上で，本日の会議に付された審議事項は，すべて終了いたしました。 

    

  

  次の教育委員会会議は，令和５年１月 16日（月），午前９時から切串小学校で開催します。 

  以上で閉会します。 

 

 

    江田島市教育委員会会議規則の規定により，ここに署名する。 

  

 

      江田島市教育長 

 

      署 名 委 員 


